

TOP 6

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Ruchheim	04.09.2023	öffentlich

**Gemeinsamer Antrag der CDU-und GRÜNEN-Ortsbeiratsfraktion
Erhöhung der Priorisierung zum Bau des Radwegs entlang der L 525 Ruchheim
– Fußgönheim**

Vorlage Nr.: 20236856



Fraktion
Die Grünen
im Ortsbeirat
Ruchheim



An den Ortsvorsteher von Ruchheim

Herr Dennis Schmidt

Schloßstraße 1

67071 Ludwigshafen-Ruchheim

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 04. September 2023
**Erhöhung der Priorisierung zum Bau des Radwegs entlang der L 525 Ruchheim –
Fußgönheim**

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher Schmidt,

die Fraktion „Die Grünen im Ortsbeirat“ und die CDU-Ortsbeiratsfraktion beantragen, dass der, schon mehrfach geforderte, Bau des Radwegs entlang der L 525 innerhalb der Priorisierung der vorliegenden Projekte angehoben wird.

Begründung:

Die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger steht stets im Mittelpunkt unseres Anliegens. Aus diesem Grund möchten wir gemeinsam – erneut - darauf aufmerksam machen, dass die derzeitige Verkehrssituation auf der L525 zwischen Ludwigshafen-Ruchheim und Fußgönheim in Bezug auf die Sicherheit der Verkehrsteilnehmer, insbesondere der Radfahrer, dringend verbessert werden muss.

Die Unfallstatistiken auf diesem Streckenabschnitt sind alarmierend. Es haben sich tragische Unfälle ereignet, bei denen Todesopfer und Schwerverletzte zu beklagen waren. Risiken bergen die kurvenreiche Streckenführung, die geringe Straßenbreite und die abschnittsweise Straßenneigung. Der erforderliche Abstand von 2 Metern zu Radfahrern und Radfahrerinnen ist, insbesondere von landwirtschaftlichen Fahrzeugen, nicht einzuhalten. Diese Tatsache gefährdet immer wieder Radfahrer auf dem Streckenabschnitt.

Besonders bedenklich ist die Tatsache, dass viele Radfahrer diesen Straßenabschnitt meiden, um sich selbst vor den bestehenden Gefahren zu schützen. Dies ist jedoch keine langfristige Lösung und stellt eine Beeinträchtigung der Mobilität dar. Gleichzeitig nimmt die Anzahl der Berufspendler, die die Strecke ungeachtet der Gefährdungslage nutzen, zu. Diese Situation ist nicht länger hinnehmbar und erfordert sofortiges Handeln. Ein schneller Bau eines Radweges ist an dieser Stelle dringend notwendig.

Mit freundlichen Grüßen

Edith Steig
Fraktionssprecherin der CDU Ortsbeiratsfraktion
Grünen im Ortsbeirat

Jutta Kreiselmaier-Stricker
Fraktionssprecherin der